

Eusebio Leal recibirá homenaje de instituciones mexicanas



La Habana, 14 nov (RHC-ACN) Dos importantes reconocimientos recibirá el Historiador de la Ciudad, Eusebio Leal Spengler, este viernes, durante una gala homenaje que llevará por nombre México con Cuba: siempre leal y está organizada por la Secretaría de Relaciones Exteriores del hermano país.

Otorgada por el Congreso Nacional de Patrimonio Mundial que se celebra en la ciudad de San Miguel Allende, Guanajuato, llegará a manos del agasajado la "Medalla 7 de julio", en distinción a su destacado aporte universal en la restauración y conservación de la urbe caribeña.

De igual manera, el emérito investigador será laureado con la Presea Renán Irigoyen Rosado, concedida por la Asociación Nacional de Cronistas de Ciudades Mexicanas, informó hoy en esta capital Enrique Martínez, embajador de esa nación en Cuba.

La gala, que tendrá lugar en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, acogerá a grandes músicos locales y foráneos que se sumarán a este homenaje, motivados por las aportaciones de Leal a la vida cultural, social e intelectual de la mayor de las Antillas.

Resulta Eusebio un cubano excepcional; un hombre que ha contribuido al engrandecimiento de las relaciones artísticas entre Cuba y México, y un impulsor natural de estos vínculos, precisó Martínez.

No solo catapultó los avances en la restauración física de La Habana, sino que también impulsó y desarrolla una cultura de investigación histórica entre nuestros pueblos, enfatizó.

Por la parte nacional asistirán a la velada la diva del Buena Vista Social Club Omara Portuondo y el maestro y pianista Frank Fernández; acompañados por la Orquesta Sinfónica Nacional, a cargo del director Enrique Pérez Mesa.

Fernando de la Mora, uno de los tenores mexicanos más conocidos a nivel internacional y con una trayectoria de excelencia, debutará en Cuba precisamente en la noche de tributo a Eusebio Leal, para la cual comenzarán a venderse las entradas este martes.

En la gala se celebrará además, el aniversario 497 de fundación de la Villa San Cristóbal de La Habana y el advenimiento de los 115 años de relaciones diplomáticas entre ambos países, en 2017.

Eusebio Leal ha sido nombrado Huésped Distinguido de varias ciudades mexicanas y en 2002, el Gobierno de ese país le otorgó la Orden del Águila Azteca, máxima concedida a personalidades foráneas.

En esta ocasión, Spengler tendrá el honor de ser el primer extranjero en obtener la Presea Renán Irigoyen Rosado, de la Asociación Nacional de Cronistas de Ciudades Mexicanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112064-eusebio-leal-recibira-homenaje-de-instituciones-mexicanas>



Radio Habana Cuba